



Hôtel de Ville

CAFE-RESTAURANT

Restauration soignée

Vins de choix

Grand Parking

Service Traiteur

M. et Mme Alain Moret

1030 Bussigny

Tél : 021 701 11 17

Fax : 021 701 29 01



Bulletin d'information

Numéro 27

Mai 2007

volley-ball club bussigny

COMITÉ & COM**Le Comité se présente avec**

Président	Christian Roggo	Industrie 13 , Bussigny chs.roggo@bluewin.ch	021 / 702.20.18 078 / 617.29.25
Secrétaire	Carole Corthésy	Cocagne 20, Bussigny carole.corthesy@bluewin.ch	079/ 347.46.00
Caissière	A.-Marie Schranz	Lausanne 45, Bussigny	021 / 701.19.03
Resp. matériel	Stéphanie Freimuller	St-Germain 5, Bussigny steph.vinch@hispeed.ch	078 / 687.08.48
Resp. arb. & marqueurs	Nicolas Vaney	Lausanne 8, Bussigny nixx@bluewin.ch	021 / 702.54.21 079 / 291.01.13
Resp. presse	Vincent Freimuller	St-Germain 5, Bussigny steph.vinch@hispeed.ch	078 / 723.43.21
Membre	Xavier Gigandet	La Vaux 23b, Penthaz xavier.gigandet@epfl.ch	079 / 519.06.83 021 / 862.14.30

**La COM vous prépare des animations avec**

Comité	Christian Roggo	Industrie 13, Bussigny chs.roggo@bluewin.ch	021 / 702.20.18 078 / 617.29.25
F3	Florence Odier	Vuichardaz 6, Bussigny flogreg@bluewin.ch	021 / 701.04.74 079 / 347.33.87
F21F1	Alexandra Blanc	Parc 12, Bussigny alexandra.blanc@gmail.ch	021 / 701.32.23 079 / 488.52.00
Volley Plaisir	Rémy Meylan	Cocagne 19, Bussigny	021 / 701.46.79
M3	Grégory Regamey	Vuichardaz 6, Bussigny flogreg@bluewin.ch	021 / 701.04.74 078 / 620.72.57
M21G	Samuel Gisclon	Parc 14, Bussigny	021 / 702.41.91 079 / 517.67.49
Détente	Mikael Buchs	Mottey 18, Renens buchs.mikael@trm.ch	078 / 423.22.68

MATCH PENTHALAZ-BUSSIGNY

TABLE DES MATIÈRES

Cette saison, les équipes de 3^{ème} ligue homme et de 3^{ème} ligue femme de Penthalaz jouent dans les mêmes groupes que les deux équipes homme et femme de Bussigny. Ainsi une idée a germé dans les esprits des présidents de ces deux clubs : jouer les matchs de ces deux équipes le même jour et terminer la journée par un repas partagé par les joueurs et joueuses de ces deux clubs.

Cette idée originale a été concrétisée le samedi après-midi 00 décembre 2006 à Bussigny pour les matchs du 1^{er} tour et le samedi après-midi 00 janvier 2007 à Penthalaz pour les matchs du 2^{ème} tour.

Les quatre matchs disputés ont tous été gagnés par les bussignolais. Par contre, au niveau de la qualité de la réception des invités (apéro et repas), les deux clubs se retrouvent avec une égalité parfaite.

Pour la saison prochaine, les quatre équipes se retrouvent à nouveau dans la même catégorie de jeu. Espérons que cette initiative soit renouvelée et devienne une nouvelle tradition.

VOLLEY PLAISIR

Les années passent mais l'équipe du VP est toujours aussi discrète. A part une sortie très remarquée au tournoi intersociété, peu de bruit est fait autour de ce groupe.

Heureusement, il y a l'assemblée générale où ils nous retracent dans des récits fantastiques les hauts faits de leur saison écoulée ;-)

Table des matières	3
Edito	4
F3A.....	5
M3A	6
M21F1	7
M21G	8
Week-End de Ski à Château-d'Oex	9
Volley Détente.....	10
Volley'Cole	11
Les SMS du monde du Volley	12
www.VBCBUSSIGNY.ch	13
Manifestations et Dates à retenir	13
Match Penthalaz-Bussigny	14
Volley Plaisir.....	14
Comité & COM	15

Textes et mise en page

Vincent Freimuller

EDITO**WWW.VBCBUSSIGNY.CH**

Une saison de plus se termine pour toutes nos équipes engagées cette année dans le championnat vaudois. Voici donc venu le temps de l'éternel bilan.

Premier, deuxième, dernier ? Est-ce bien important ? Quel est le but de tous nos joueurs ? Jouer ? Gagner ? Progresser ? S'amuser et se retrouver entre amis pour partager le même hobby ou la même passion ? Chacun trouvera dans ces différents termes un qui lui conviendra.

Le Club apporte certainement plus que les résultats. La preuve en est faite par l'équipe des juniors garçons qui n'a jamais été plus soudée que lors de cette saison où ils ont aligné défaite sur défaite.

Certains diront qu'il faut de l'ambition pour progresser. Certainement, mais dans notre société actuelle où la performance nous est demandée quotidiennement lors de nos études ou dans notre travail, une touche de plaisir et de défouloir en tapant dans un ballon peut nous faire que du bien.

Le résultat se transforme alors en cerise sur le gâteau.

Bonnes vacances d'été à tous, profitez de cette pause pour vaquer à toutes vos passions et revenez la saison prochaine avec beaucoup de plaisir et en pleine forme.

Vincent Freimuller

Vous êtes de plus en plus nombreux à visiter notre site internet pour vous tenir informés des résultats et de la vie dans les différentes équipes engagées en championnat.

Vous avez pu découvrir cette saison les résumés des matchs. En effet, après chaque match disputé, un résumé a été publié sur le site dans la rubrique news. Ces résumés étaient passionnants et délirants ! Félicitations à leurs auteurs.

Pour que le succès de notre site continue, il doit être vivant et vous êtes son principal carburant. Alors pour la saison prochaine, préparez déjà vos plumes et entraînez-vous cet été à composer vos plus belles tirades !

MANIFESTATIONS ET DATES À RETENIR**Année 2007**

Ma 5 – Di 10 juin	Montreux Volley Masters
Sa 16 juin	Assemblée générale
Ma 31 juillet	Fête de la bière
Me 1 ^{er} août	Brunch et Fête nationale
Ve 7 – Sa 8 septembre	Fête du village
Di 14 - Ve 19 octobre	Camp d'entraînement à Château-d'Oex

Année 2008

Sa 23 - Di 24 février	Week-end de ski à Château-d'Oex
-----------------------	---------------------------------

LES SMS DU MONDE DU VOLLEY

F3A

SMS---SMS---SMS

Séverine et Jérémie du Volley-Détente sont les heureux parents d'un petit garçon prénommé Evan, né le 19 décembre 2006. Sincères félicitations aux parents et bienvenue dans notre club au petiot.

SMS---SMS---SMS

N'oubliez pas de réserver le samedi 16 juin 2007, date de l'assemblée générale du VBC Bussigny

SMS---SMS---SMS

Le Montreux Volley Masters se déroulera cette année du 5 au 10 juin avec la participation des équipes de Chine, Russie, Cuba Pologne, Hollande, Serbie, Allemagne, et Turquie. [www.volleymasters.ch]

SMS---SMS---SMS

Vendredi 7 et samedi 8 septembre 2007 : Fête du village

Comme tous les deux ans, le VBC Bussigny aura son stand au cœur de la Fête du village. Réservez ce week-end car le club aura besoin de tous les membres pour participer à cette fête et faire vivre son stand.

SMS---SMS---SMS

Ludo revient à Bussigny après deux saisons passées à Lutry-Lavaux en ligue nationale. On est désolé pour lui, il devra jouer en 3^{ème} ligue...

SMS---SMS---SMS

Le loto hivernal rapporte plusieurs milliers de francs au club chaque année. Mais cette saison, suite à plusieurs retards et oubli de participation des membres du club, le VBC Bussigny a reçu une amende de 750.-. C'est évidemment un très gros manque à gagner qui peut être évité si tout le monde se responsabilisait un peu...

Pour leur première saison en 3^{ème} ligue, les filles ont impressionné la galerie ! Toujours situées dans le haut du classement depuis le début du championnat, elles terminent à la 5^{ème} place synonyme de maintien en 3^{ème} ligue.

Bertrand Martinelli (entraîneur-coach) a pu compter sur une équipe de copines qui a du plaisir à jouer ensemble, d'où une très bonne présence aux entraînements et aux matches.

La saison prochaine, la plupart des filles recommencera le championnat avec comme objectif la qualification pour les finales de promotion en 2^{ème} ligue.

Classement final

3 ^{ème} LIGUE FEMININE					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	LE MONT II	18	30	48	16
2	SUGNENS I	18	30	50	18
3	LAUSANNE I	18	26	43	25
4	PENTHALAZ I	18	20	37	33
5	BUSSIGNY	18	18	35	32
6	CHESEAUX IV	18	18	36	37
7	GRANDSON II	18	14	29	40
8	LA TOUR-DE-P. II	18	12	27	43
9	ECUBLENS II	18	10	26	44
10	LITTORAL I	18	2	9	52

M3A

1^{er} acte : L'équipe des hommes entame sa saison de 3^{ème} ligue sur les chapeaux de roues. Les victoires s'accumulent tout au long de la saison sans perdre aucun des quatorze matchs disputés. Bussigny fini logiquement à la première place du championnat et doit disputer les finales pour accéder en 2^{ème} ligue : une simple formalité...

2^{ème} acte : Premier match des finales, première défaite de la saison ! Deuxième match, deuxième défaite. Troisième match, troisième défaite !

Bye bye la 2^{ème} ligue tant espérée et retour sur le terrain pour travailler les fondamentaux du volleyball.

Classement final

3 ^{ème} LIGUE MASCULINE					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	BUSSIGNY	14	28	42	6
2	PENTHALAZ	14	20	31	17
3	PRILLY M3A	14	20	33	20
4	VENOGE	14	16	28	21
5	SUGNENS I	14	12	25	27
6	LA COTE III	14	8	20	33
7	LUTRY-LAVAUUX IV	14	8	17	35
8	LITTORAL III	14	0	5	42

FINALES DE PROMOTION EN 2 ^{ème} LIGUE					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	COSMOS	3	6	9	4
2	LA COTE III	3	4	8	5
3	PENTHALAZ	3	2	4	7
4	BUSSIGNY	3	0	4	9

Si vous voulez (re)voir jouer cette équipe, il faudra vous déplacer jusqu'à Lucerne où il disputeront bientôt un tournoi...

Classement au 18 mai 2007

Volley détente Gr. 3					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	LES COQS - A - POULES	7	14	21	11
2	LES TRAITS D'UNION	6	10	17	11
3	EPALINGES	4	6	11	4
4	CRISSIER	6	6	12	11
5	HAUTE-BROYE	6	6	11	11
6	EHL	5	2	7	14
7	MANIDORO	4	0	5	12
8	MEZIERES	6	0	8	18

VOLLEY'COLE

Sam et Christian sont toujours à la tête de cette équipe de Volley'Cole qui fonctionne maintenant très bien : 20 enfants sont inscrits, 18 sont présents en moyenne à chaque entraînement et certains, la saison prochaine, rejoindront les équipes de juniors.

La mission de cette équipe est atteinte mais ne s'arrête pas là : en effet, la formation des tout jeunes joueurs doit continuer pour que le club puisse continuer à vivre.

VOLLEY DÉTENTE**M21F1**

Cette année, le championnat volley détente, composé de soixante-quatre équipes tente une nouvelle formule : pour le premier tour notre équipe a disputé sept matchs contre les équipes que vous pouvez découvrir ci-dessous. A la fin de ce premier tour, les meilleures équipes de chaque groupe se sont retrouvées pour disputer un deuxième tour et les équipes les moins bien classées en ont fait de même. Le but étant évidemment de regrouper les équipes d'un même niveau pour rendre ce championnat intéressant pour tous.

Classement à la fin du 1^{er} tour

Volley détente Gr. 8					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	CRACOUCASS	7	12	19	8
2	LES AMIS DE CHAILLY	7	10	19	8
3	PACIFIX	7	10	18	9
4	T'ES QUI LA	7	10	17	10
5	CRISSIER	7	4	9	15
6	MANIDORO	7	4	11	19
7	LES COQS - A – POULES	7	4	8	18
8	EHL	7	2	5	19

Le parcours des Coqs-à-Poules a été plus que surprenant : avant derniers du premier tour, ils terminent la saison en tête de leur groupe au deuxième tour. Félicitations à cette équipe où l'ambiance a toujours été « bon enfant ».

Cette saison, les filles ont joué dans la catégorie reine des juniors : le groupe F1. Comme annoncé au début du championnat, le défi de se maintenir dans ce groupe était difficile à atteindre sans pour autant être impossible. Les joueuses et les deux entraîneurs ont travaillé dur pour faire progresser cette équipe. La progression est au rendez-vous mais il manque encore les victoires en nombre suffisant pour se maintenir dans ce groupe. Malgré la relégation, les entraîneurs sont contents de l'état d'esprit qui habitait cette équipe de battantes.

La saison prochaine s'annonce incertaine pour la vie de cette équipe : les joueuses de Penthalaz qui renforçaient le contingent bussignolais vont retourner dans leur club et quatre autres joueuses sont « trop vieilles » pour continuer en juniors. Heureusement, Volley'cole commence à porter ses fruits puisque trois filles sont prêtes rejoindre cette équipe. A suivre...

Classement final

Juniors filles					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	COSSONAY I	16	32	48	1
2	CHESEAUX I	16	26	42	12
3	MONTREUX I	16	24	39	15
4	ECUBLENS I	16	18	30	24
5	GRANDSON	16	18	28	24
6	EPALINGES I	16	8	16	37
7	YVERDON I	16	6	14	42
8	BUSSIGNY	16	6	13	44
9	SAINTE-CROIX	16	6	11	42

M21G

Grosse saison pour nos juniors qui ont affronté des clubs « prestigieux » qui ont pour la plupart une équipe évoluant dans les ligues nationales.

Le classement final à la fin de ce championnat est sévère : 15 matchs joués, 15 défaites et que 4 sets gagnés, dur dur...

Malgré les mauvais résultats, l'entraîneur a été époustoufflé de constater que tous les joueurs sont restés soudés dans la défaite !

La saison prochaine, cette équipe va certainement disparaître, non pas à cause des résultats désastreux, mais à cause de la vieillesse des joueurs qui pour la plupart ne peuvent plus évoluer en juniors. On verra alors peut-être naître au début de la prochaine saison une nouvelle équipe inscrite dans le championnat M4 (4^{ème} ligue homme). A suivre...

Classement final

Juniors garçons					
		Matches	Points	Set G	Set P
1	LUC	15	28	42	4
2	LUTRY-LAVAUUX	15	20	32	17
3	ECUBLENS	15	18	30	25
4	YVERDON	15	16	26	22
5	LA COTE	15	6	10	37
6	BUSSIGNY	15	0	4	45

WEEK-END DE SKI À CHÂTEAU-D'OEX

Comme chaque saison d'hiver la commune de Bussigny nous prête son chalet de Château-d'Oex pour un week-end de ski et de fête. Celui-ci s'est déroulé du vendredi 9 mars au dimanche 11 mars. La participation à ce week-end est ouvert à tous les membres du VBC Bussigny ainsi qu'à ses plus fidèles supporters, mais cette année, seuls les juniors garçons, Christian et Elodie en ont profité.

Voici ci-dessous le compte rendu du week-end publié sur notre site internet.

« C'est sous les nuages, puis la pluie que les juniors garçons, accompagnés par Elodie, ont pris le train en direction du Pays-d'Enhaut. Christian les a rejoints après l'entraînement de Volley'cole avec une voiture plus que remplie par les skis et bagages. A l'arrivée, petite pasta party et jeux divers (non, pas d'hiver).

Samedi matin, quelle surprise, le Haut Pays Blanc portait à nouveau son vrai nom : il avait neigé pendant la nuit et 10 cm de neige fraîche, mais lourde, recouvrait la vallée. Les juniors ont pris le train de 8h45 pour aller skier à Saanenmoeser. Samuel et son frère ont rejoint Christian et Elodie et, malgré son bel équipement, Sam n'a pas pu aller skier car il avait oublié ses ... souliers (j'en dirai pas plus, mais on se comprend !). Soirée raclette, Jungle Speed, poker et autres jeux ont agrémenté la soirée.

Dimanche matin, rendez-vous au curling. Certains en ont plus dans la ... que dans les bras ! Pas facile de faire glisser 20 kg de pierre sur la glace, mais tout le monde y a trouvé son compte, alors que la patinoire vivait ses dernières heures d'ouverture. Retour au chalet, spaghettis bolo au menu, puis rangement et départ vers 16h00. Arrivée en gare de Bussigny à 18h15 avec de bons souvenirs en tête.

Merci aux juniors garçons de ces deux jours passés ensemble. Comme quoi, même une longue série de défaites n'entame en rien votre moral et l'ambiance du groupe. Ze bossssssssssss »